

EOS: Spitzenergebnis

Seit 2004 hat der EOS Sicherheitsdienst in Heidenheim mehrere Zertifizierungsurkunden der Steinbeis-Stiftung erhalten. Das nun erneut mit „sehr gut“ ausgezeichnete QM-System wurde nun fünf Jahre nach dem



Umzug des Unternehmens von Steinheim nach Heidenheim (siehe Foto/EOS) verfeinert und das Leistungsangebot für die Kunden erneut verbessert. EOS zeichnet sich durch höchste Zuverlässigkeit und Nachhaltigkeit aus. Zufriedene Kunden stehen bei EOS und dessen Gründer Bernd Elsenhans im Vordergrund. Regelmäßige Schulungs- und Fortbildungsmaßnahmen gewährleisten ein Höchstmaß an Flexibilität, Loyalität, Souveränität und Diskretion. Das QM-System wird bereits bei der Personalsuche eingesetzt. EOS bildet ständig neues Personal aus und schafft auf diese Weise für junge Menschen berufliche Perspektiven. Viele EOS-Azubis waren Jahrgangsbeste.